



**BEZIRKSAUSSCHUSS DES 9. STADTBZIRKS  
NEUHAUSEN - NYMPHENBURG DER  
LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN**

## **BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**

SprecherInnen: Daniela Thiele, Nikolai Lipkowitsch

02.03.2018

### **Betreff Fahrradabstellplätze Nymphenburger Straße / Rotkreuzplatz**

#### **Der BA 9 möge beschließen:**

Der BA9 bittet das Baureferat um Errichtung von weiteren Fahrradabstellplätzen an der Nymphenburger Straße 158-160.

#### **Begründung:**

Der Rotkreuzplatz als Umsteigeknoten mit vielen ÖPNV Verbindungen und Geschäftszentrum benötigt vielen Radabstellplätze. Auf der Ostseite der Nymphenburger Straße nahe Rotkreuzplatz sind bereits an dem Grünstreifen mehrere Abstellplätze angebracht und es bleibt ein breiter Gehweg vor den Geschäften.

Es wurde aber nicht das ganze potential am Grundstreifen genutzt und dort wo die Radständer fehlen stehen nun regelmäßig parkende Autos auf dem Gehweg.

Zusätzlich zum Gewinn von mehr Abstellplätzen könnte durch diese Massnahmen auch die Ordnungswidrigkeit des Gehwegparkens unterbunden bzw. erschwert werden.

Initiative: Anna Hanusch